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平成２９年度 第６回石岡市ふるさと再生会議 会議録 

 

１ 会議の名称 

平成２９年度 第６回石岡市ふるさと再生会議 

 

２ 開催日時 

平成２９年５月２９日（月）１４時３０分から１５時３０分まで 

 

３ 開催場所 

石岡市役所本館１階大会議室 

 

４ 出席者 

１８人 

 

５ 会議録（要旨） 

（１）開会 

 

（２）会長挨拶 

 

（３）議事 

１）地方創生加速化交付金を活用した事業実績について 

【会長】 

事務局より資料 1 の説明をお願いする。 

【事務局】 

資料１説明 

【会長】 

ご意見、ご質問あればお願いする。 

【委員】 

交付金は平成 28 年度で終了なのか。 

【事務局】 

加速化交付金は平成 28 年度で終了となる。 

平成 29 年度は地方創生推進交付金があり，活用可能である。 

 【委員】 

   これらは，これまでやろうと思ってもできなかった事業かと思う。交付

金等を活用してこうした事業を継続して地方創生に取り組む必要がある

と考える。 
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【委員】 

  土浦市で駅ビルの中に拠点施設ができると聞いている。高浜はまだまだ

という感じ。始まったばかり。 

 【会長】 

  ジオパークの達成の要因はどのようにとらえているか。 

【事務局】 

  日本ジオパークに認定されたことをきっかけに，関心が高まったこと。 

  再認定申請の年で応援の登録があったということが考えられる。 

 

２）まち・ひと・しごと創生石岡市総合戦略について 

【会長】 

事務局より資料２の説明をお願いする。 

【事務局】 

資料２説明 

【会長】 

ご意見、ご質問あればお願いする。 

【委員】 

  石岡地内は遊び場が多いが，八郷地内は少ないような気がする。市民満

足度調査の中でそのような意見があれば確認したい。 

【事務局】 

  アンケートの自由記述のなかでは，遊具をもっと増やしてほしいという

意見はある状況。遊具の設置にあたっては，全庁的に公共施設の適正配

置に取り組んでおり，そうした議論とも合わせて検討していく。 

【委員】 

   個人的な有志の活動で，八郷地区の森の中に遊び場をつくる取組を行っ

ている。そうした地域の草の根の活動が，行政につながるとさらに発展

したりすると思う。活動のアイディアなども聞いていただけるとありが

たい。 

 【委員】 

風土記の丘の遊具の早期整備をお願いしたい。 

 【委員】 

   新婚世帯家賃助成の問い合わせが多く，他市から石岡市にアパートを借

りに来る方が多いと感じる。ただ，交付要件が厳しいためもっと広く使

える制度としていただきたい。 

 【委員】 

   すでに目標値を達成しているものについては，上方修正等をすべきでは
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ないか。 

【会長】 

戦略は見直しが可能であり，この会議で議論していく。戦略見直しの際

は，達成した目標を別に一覧にすると，上方修正の議論がしやすくなる

のでは。 

【委員】 

見直しの際は，目標値が低い項目の原因と対策をしっかり議論すべきと

考える。また，目標値の設定をしっかり行うことが重要。 

【委員】 

ＫＰＩの進捗だけでなく，市の人口の動態も確認しながら議論したい。 

 

（４）その他 

【事務局】 

現在の委員は 6月 11日で任期満了となる。 

ご審議等ありがとうございました。 

 

（５）閉会 

以上 

 


